

Bestätigter Corona-Fall

Noch immer gibt es im Klinikum Itzehoe keinen bestätigten Fall einer Corona-Infektion unter den Patienten.

Unterdessen ist das Virus jedoch in der Mitarbeiterschaft angekommen: Bei einem Auszubildenden liegt ein positiver Test vor. Der junge Mann und weitere Auszubildende hatten vor einigen Tagen Kontakt zu einer Person, die kurz darauf positiv auf das Corona-Virus getestet wurde. Als dies bekannt wurde, wurde die gesamte Gruppe in Quarantäne geschickt. Alle wurden getestet, die übrigen Tests verliefen negativ.

„Wir ermitteln jetzt, ob der Auszubildende während der kurzen Zeitspanne zwischen dem Kontakt zu der infizierten Person und der häuslichen Isolation medizinisch kritische Kontakte zu Patienten und Mitarbeitern des Klinikums hatte“, erklärt Krankenhaushygieniker Dr. Tilo Jonas. Durch die frühe Quarantäne und da erst jetzt Symptome auftraten, sei eine Gefährdung aber unwahrscheinlich.

Der Auszubildende befindet sich in häuslicher Isolation. Er zeigt leichte Krankheitssymptome.

Angesichts steigender Infektionszahlen auch in der Region werden ab sofort alle Mitarbeiter in patientennahen Bereichen grundsätzlich mit Mundschutz arbeiten.

Itzehoe, 24.03.2020

.....

Das Klinikum Itzehoe ist eines der größten Krankenhäuser in Schleswig-Holstein und Lehrkrankenhaus der Universitäten Kiel, Lübeck und Hamburg. Unseren Patienten bieten wir innovative medizinische Versorgung auf hohem Niveau und individuelle Pflege nach neuesten Standards. Als Unternehmen mit rund 2.300 Mitarbeitern, davon mehr als 200 Auszubildende, sind wir effizient und zukunftsorientiert aufgestellt. Wirtschaftlicher Erfolg bestätigt unsere Arbeit. Wir sind Mitglied des Krankenhausverbundes 6K mit über 11.000 Mitarbeitern. Weitere Infos unter: www.klinikum-itzehoe.de